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２０19～２０20 年度主題 

国 際 会 長 Jennifer Jones(オ－ストラリア) “ Building today for a better tommorow ”「より良         

「より良い明日のために今日を築く」 

アジア太平洋地域会長 田中博之 (東京多摩みなみ) “ Action ! ” 「アクション！」 

東日本区理事 山田敏明（十勝） 「勇気ある変革、愛ある行動！」 

 あずさ部長 赤羽美栄子（松本）「あなたの入会時の“ときめき”と多くの経験をワイズのために」 
 長野クラブ会長 森本俊子 「身近なつながりを大切にしよう」 

 

       

         ９月例会          

 日時 2019年９月１８日（水）6:30pm~ 

会場 レストランやま 

          司会 福島 Y’s 

１．開会点鐘            会長 

２．ワイズソング、ワイズの信条 

３．会長挨拶, 報告（国際会長急死）        

４．ゲスト紹介  

５．部会について、異業種交流会への招待 

８．ワイズディナー  

   フリートーク  

９．ハッピーバースデー （倉石、森本）                              

  １０、ニコニコ献金 

１１、こんな歌（白秋の「祭」韻読） 

１２、閉会点鐘        会長 

                                     

 

 

 

  

 

 

 

今月の聖句    

 知識は人を高慢にするが愛は徳を建てる。 

                              （コリント人への手紙 ８．１） 

８月のデータ 

在籍会員   ９名  

例会出席者   ６名 （６７％） 

ゲスト  ３名 

 

会長  森本俊子 

副会長  福島貴和 

書記    小林美彦 

会計  倉石美津子 

ブリテン  堀内雅俊 

担当主事  露木淳司 

 

 

 

例会のご案内 

毎月第３水曜日 ２０１９年９月１８日（水）    

１８時３０分から２０時３０分 

ところ レストラン やま８ 

連絡先 会長または書記へ 

tokoton921@gmail.com（森本会長） 

koba31819@outlook.com（小林書記） 

      感謝とエール          森本俊子 

 毎年台風の被害がとりざたされる季節がやってくるとは想定して

いるものの、今回の台風 15号が千葉県内にもたらした停電と断水な

どは全く手の付けられない大被害になりました。13 号の時でしたか

被災地大分にスーパーボランティアの尾畑さんがいち早く現場に入

られたのがニュースになり、15 号の被災地は関東だからなにか我々

にもできることがありはしないかと一瞬考えましたが、全くその考

えは甘く、１週間たった今でも、なお停電が解消できない状態が続い

ています。壊れてしまった屋根に次の降雨に備えたブルーシートを

掛けようとしても、シートは何とか間に合ったとしても素人にはと

てもできない作業のようです。不眠不休で対応に当たっておられる

現場の皆さんに感謝とエールを送らずにはいられません。 

 長野は今回ほとんど被害を受けませんでしたが、我が家でも備蓄

してあった水が賞味期限切れのものだったりして慌てています。自

分が使うことだけでなく、いざというときどなたかに使っていただ

くことがあるかと思って備えをし直しています。 

 中秋の名月を眺めながら「月のウサギ」（インドの仏典「ジャータ

カ」）のお話をあらためて噛みしめています。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                   

 

 

 

 

 

 

 

        

 

 

           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

              ８月の例会報告   

出席者 小泉一真、小林美彦、倉石美津子、勝田いつ子、福島貴和、森本俊子、 

ゲスト 赤羽美栄子あずさ部長、金井宏素書記、大和田浩二ＣＳ事業主査 

  あずさ部長の赤羽さんほか３名をお迎えして、小泉一真さんの入会式を行いました。小泉さんは現在長

野市会議員としてユニークな、しかし本当はそれが当たり前な議員活動を展開しておられ、長野クラブ入会

の動機も、吹き矢の体験会、例会などに参加され、ご自身の活動と共感するところがあるからと入会を決意さ

れました。若くて行動力に満ちた方です。市民ファーストを初めから貫いていて、３児の父として子供の幸せ

も具体的に考えておられ、ワイズメンとして理想的な方とお見えけしました。 

 赤羽部長の主題とされる”入会時の”ときめきと多くの経験をワイズのために、の言葉は小泉さんにこそ捧

げられる言葉といえます。長野クラブ員はもとより、ワイズメンズクラブとして、これほど嬉しい出来事はあ

りません。 

堀内ワイズ、玉木ワイズ、江守ワイズがそれぞれほかの活動と重なり欠席でしたが入会式に立ち会っていた

だきたかったです。 

 この日は、レストランやまの赤池健社長が会長を務める商工会議所の「異業種交流会」に長野ワイズをゲス

トとして呼んでくださるというお話もあり、わくわくしております。日にちは１１月２１日（木）です。会員

さんの中にオリンピックイヤーを前にして、展覧会場や、お店などで、車いすの目線が健常者の人と同じにで

きるような機種を開発研究している人がいることから、車いすユーザーが会員の長野ワイズメンズクラブに

参考意見を聴きたいと指名してくださったようです。 

 私自身もこのところ、車椅子ユーザーへの目線が広がったように思っています。 

ハッピーバースデーでは小林ワイズが６３歳になったこと、小泉ワイズが５３歳と会員の中で２番目に若く、

７０歳代の会員からは 羨望のまなざしとエールが送られました。 

 金井書記からも、大和田ＣＳ事業主査からもアットホームな長野クラブとの感想と温かい励ましの言葉を

頂戴しました。（森本記） 
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これからの予定 
 
９月例会は１８日（水）レストランやま 
 
10月 19日（土）あずさ部会 松本市深志神社            
10月例会は 16日（水）レストランやま 
10 月 26 日（土）県主催感染症医療従事者等研修会           
駒ヶ根市県看護大学 
11月例会は 20日（水）レストランやま 
11月 21日（木）商工会議所異業種交流会にて卓話 

 
 クラブ費の振り込みをお願いします 
ワイズ会費を払うことが、ワイズ活動のボランティア参
加に直結しています。 
今年度後期会費（７月～１２月）18000 円のお振り込みを
お願いします。（1年分は 36000円です） 

八十二銀行 昭和通営業部番号 214) 
        普通預金 口座番号 871118 

長野ワイズメンズクラブ会計 
       倉石美津子 

 

 YMCA たより                         露木淳司 

新会館建設がいよいよ始まりました。夏休みプログラムがほぼ終了となった 8 月 23日には甲府市中央三丁目

の建設予定地において、樋口雄一甲府市長を始め、60 人もの参加者にご参列いただき、山梨 YMCAの常議員

でもある岡信男牧師の司式で起工式が行われました。雨の中の式典となりましたが、「雨降って地固まる」と

の一言に勇気づけられました。完成は来年の春ということですが、あと半年で終わりとなる現会館での活動を

名残り惜しみながら、その日が来るまで一日一日大切に過ごしていきたいと思います。 

特に 11 月には第 59 回目となるYMCA チャリティーバザーがあります。ワイズの皆様やボーイスカウトの皆

様が、YMCAの様々なプログラム会員と一体になって、まさに YMCA FOR ALL を象徴するイベントです。体

育館や 3 階のベランダから見る景色はこれが見納めです。後世に語り継がれるような盛大なバザーにしたい

ものです。特にこれからの一か月は献品のご協力をお願い申し上げます。尚、今年の開催は 11月 3日が日曜

日にあたるため、クリスチャンの会員に配慮し、11 月 2 日の開催となります。お間違いのなきようご参集願

います。 

さて、建設募金ですが、現在予約も含めて 2,500 万円を超えたところです。7,500 万円を目標としていますの

で、ようやく 3分の 1を超えたところです。まだ、ご協力いただけていない方、すでにご協力いただいている

方も併せて、再度のご協力を賜りますよう、改めてお願い申し上げる次第です。 

 

 


